

Vous serez mes témoins

Comment comprendre le mystère de l'Ascension ?

Avec les images qu'elle avait à sa disposition à l'époque, la Bible raconte que Jésus, quarante jours après sa résurrection, est enlevé au ciel. Ici, sur la droite de l'Église, un petit vitrail essaie de figurer ce que notre imagination ne peut pas se représenter.

Après la mort de Jésus les disciples traversent un moment d'inquiétude, ils sont désorientés.

C'est seulement peu à peu qu'ils vont se mettre à croire que Jésus est vraiment ressuscité.

Et peu à peu ils vont accepter que Jésus sera désormais auprès d'eux autrement, d'une manière invisible.

Au jour de l'Ascension, Jésus donne à comprendre à ses disciples, et à nous aussi, qu'il ne nous laisse jamais seuls, mais qu'il est présent invisiblement à travers son Esprit Saint, la force d'en haut qu'il va envoyer.

À l'heure de son départ, Jésus dit à ses disciples : « Vous serez mes témoins jusqu'aux extrémités de la terre. » C'est comme s'il nous disait à nous aussi : c'est à vous maintenant de transmettre mon amour dans le monde, la force de l'Esprit Saint vous donnera le courage nécessaire.

Comme les disciples de Jésus, parfois nous devons aller vers de nouveaux horizons, au loin ou tout proches, pour communiquer l'espérance de l'Évangile.

Au jour de l'Ascension, nous prions pour que l'espérance de la résurrection s'étende à toute l'humanité. Jésus a vaincu la mort. Il est vivant auprès de Dieu et accompagne chacun de nous. La souffrance, la maladie, la haine et la violence n'ont pas le dernier mot. »



**Jésus-Christ,
tu es mort sur la croix,
mais tu es ressuscité et vivant aujourd'hui.
A tous tu prépares une place auprès de Dieu.
Nous nous appuyons sur ta présence,
désormais invisible.
Comme à tes disciples
lors de l'Ascension,
tu nous promets:
«Je vous envoie l'Esprit Consolateur
et vous serez mes témoins»**

Frère Alois de Taizé

Belle fête de l'Ascension à vous et à vos familles!